

Chères adhérentes, chers adhérents

Tout en activant jusqu'à 65 ans , j'ai toujours suivi et soutenu mon mari dans ses activités cynophiles depuis plus de 25 ans en le suivant et participant aux compétitions locales, nationales et internationales, avec pour point d'orgue le plaisir et l'honneur d'avoir eu un chien revenir avec le titre de Champion du Monde d'Automne par équipe des Continentaux Adhérente depuis 2009 , en 2018 j'accepte la proposition du Comité du CFBA me nommant gestionnaire de la Boutique. Pendant 4 ans je m'investis totalement dans ce poste – articles publicitaires à vendre ou à distribuer lors des expositions où le Braque était présent- gestion des stocks chez les correspondants dans toute la France, expéditions des commandes à tous ceux voulant acheter des articles , préparation des trophées d'exposition, réapprovisionnement de l'ensemble des besoins.. Et brutalement , sans argument valable ni explication, ce même Comité me retire ce travail, non pas parce qu'il n'était pas fait correctement, peut être justement trop bien fait , et cela dérangeait.

En raison d'un grand nombre d'entretiens téléphoniques avec des adhérents inquiets de la situation financière du Club (détournement de fond sur le Trésorerie à des fins privées), après avoir bien réfléchi, et sans esprit de vengeance, que je décide de me présenter aux prochaines élections statutaires de Mai 2024 dans un pur bénévolat. Notre Club est dans une telle tourmente, et ayant du temps de libre, et toujours enchantée et convaincue de cette magnifique race — le Braque Allemand -, je pense pouvoir être utile au sein du Club tout en sachant que la tâche sera difficile et suis prête à relever le défit. Je fais donc appel à vous pour m'apporter votre voix et me soutenir dans mon engagement .

Je suis une inconnue pour bon nombre d'entre vous, voici donc mon parcours Je suis née le 1er Avril 1946, et ce n'est pas un Poisson d'Avril!. Mais malgré mes 78 ans, je reste très active

Après des études de biologie stoppées par la maladie, ma vie a pris un autre chemin.

A 20 ans ½ je me marie, à 26 ans je postule pour mon 1er emploi en tant que secrétaire de direction dans un entreprise de 15 personnes et ce pendant 10 ans.

Après ma vie professionnelle a bifurqué, et avec un DEA (diplôme d'études administratives) en poche, j'active en Mairie pendant 6 ans, puis je rejoins mon mari, et travaille avec lui pendant 6 ½ ans comme chef d'entreprise dans le domaine des vins et spiritueux.

Enfin, je termine ma carrière professionnelle, après avoir repris à 47 ans mes études en faculté de droit, avec un poste responsable de Conseil Juridique en Patrimoine Privé auprès d'un grand groupe international d'assurances, pendant plus de 15 ans.

Chantal GIRAUDEAU

Rejoignez moi sur Facebook: Elections statutaires cfba 2024